

「リハビリホーム一歩」グループ3施設の日常を紹介する暖かい気持ちになる新聞です!



いっぽ大運動会 (10/12)  
 ソーラン節で使う大漁旗、絵は5歳児ライオン組さんと「せーの」のKちゃんで作成♪ デイご利用者様のO様がお絵描きにする筆と布用絵の具を使って大漁と書いていただきました。  
 「みんないっしょ」で仕上げた大漁旗も見ていただけたらと思います♪

(児童指導員：武田)



## トントントム

元保育士さんのOさん。なかなか寝つけない子をトントンしながら、まわりのこどもたちの掛け物をすっとなおして下さったり、モゾモゾしている子への優しい声かけをされたり、保育士として大変勉強になりました。

(保育士：田村)



## 一緒のお昼の日

いつもはあっという間に食べ終わるOさんが、Iちゃんのペースに合わせてゆっくり食べていました。手を組んで、お互いに嬉しそうな表情がいいですね♪

(機能訓練士：近藤)

【編集後記】ようやく過ごしやすくなりましたね。スポーツの秋! 食欲の秋! 芸術の秋!、いっぽでは秋を楽しむ活動が盛りだくさんで、園児・デイご利用様はみんなていっしょに、またそれぞれにと実りの秋を満喫されています。いっぽ大運動会や曼殊沙華を楽しむ外イベント、外食を楽しむ様子等をHPで紹介しております。ぜひご覧ください。(辻)

HPはこちらから▶▶▶

リハビリホーム一歩 検索

<http://reha-ippo.net/>
